
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0810/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Verzögerung der Umgestaltung des Spielplatzes Brahmsweg im 

Rahmen des Projekts "Soziale Stadt Mainz-Lerchenberg" 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Bis wann ist mit der Umgestaltung des Spielplatzes Brahmsweg im Rahmen des Pro-

jekts  

„Soziale Stadt Mainz-Lerchenberg“ zu rechnen? 

 

Derzeit wird intensiv an der notwendigen Übereinkunft mit der Wohnbau Mainz als 

Eigentümerin des Spielplatzgeländes gearbeitet. Es wird angestrebt, noch in die-

sem Jahr im Anschluss an die Bürgerbeteiligung mit der Umgestaltung des Spiel-

platzes zu beginnen. 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


